

Die Delfine gewinnen beim Europaquiz

Am 23.05.2018 nahm die Klasse 3b am Europaquiz teil und hat einen von neun 1. Plätzen belegt. Als wir erfahren haben, dass wir zu den Siegern gehören, hat Frau Härthe entschieden, wer nach Siegburg zur Siegerehrung mitfährt, und das waren dann die zwei Klassensprecher Josefa und Oskar und die zwei Ersatzklassensprecher Alessia und Patrick. Als es dann soweit war, sind wir mit dem Zug nach Siegburg gefahren.

Dort im Kreishaus mussten wir erstmal warten. Aber als man uns rein gelassen hat, waren wir die Ersten und auf den Tischen lagen kleine Büchlein und vier mini Fahnen von anderen Ländern. Nun mussten wir noch einmal warten! Aber als es dann



soweit war, hat uns der Landrat Sebastian Schuster persönlich freundlich begrüßt, außerdem auch seine Assistentin Gabriele Hufgard. Danach haben sie noch ein bisschen erzählt, wie die Idee mit dem Europaquiz entstanden ist. Wir mussten aber auch noch Fragen zu Europa beantworten! Und eben sowas. Anschließend hat man uns die Urkunden verteilt. Gleichzeitig hat man Fotos von uns Vieren gemacht. Später haben wir für die Zeitung mit allen Siegern aus den anderen Schulen Fotos gemacht.

Jana und Josefa, 3b